

大仙市立大曲中学校 学年部報 No. 7 令和2年5月22日

交通安全教室で事故防止を再確認!

5月15日(金)に大仙警察署の署員さんを講師に迎! え,交通安全教室を実施しました。

◎講話では…○脳みそと同じ柔らかさの豆腐を用いた実が挨拶してい

験で,ヘルメットの効果を試しました。 ます

実! ①ヘルメットに豆腐を入れて床に落とす

②豆腐をそのまま床に落とす

験 ※見事①は豆腐が崩れませんでした。

> …〇コーンを使って自転車と自動車の移動距 離から急停車の難しさを学びました。

内!①自転車が1秒に進む距離→4m

② 時速40kmの自動車が1秒に進む距離→11m!

容: ③②で気付いてから車が止まる距離→16m

◎ DVD鑑賞では…自転車の事故について上映されまし¦交通事故の怖さが分かった」「自

た。生徒にとっては身近な内容でした。

内!①一時停止しないときの事故

容 ②無灯火の事故 ③右側通行の事故

交通安全・事故について分かりやすく講話をいただだい」など3年生らしい発表を き、改めて確認できたことや気付きがありました。今回してくれました。 の交通安全教室で学んだことを生かして, 安全意識を高 めていくことを期待します。

安全委員長 の朝倉脩斗君



←301髙橋 里菜さんが 感想を発表 しています。

<里菜さんの感想発表>

「交通ルールを守る大切さ, 転車の乗り方を振り返ることが できた」「周りに悲しいことが 起きないように声をかけていき

体調を崩す人が増えてきました!

臨時休校開けから2週間が経ちましたが、学校生活のリズムにうまく合わなかったり、 寒暖差の大きいことに対応できなかったりする人が増え、体調を崩す生徒がでてきました。 疲労を取り除くためには食事をしっかりとることと睡眠時間を確保することはとても大切 です。実力テストも差し迫っておりますが、これらの時間をしっかり確保するために、効 <u>率的な家庭学習方法を考える必要</u>があります。是非, 今までの経験や助言をもとに, 時間 を上手に活用する力を身に付けてほしいと思います。

英語の基礎学カテスト結果から

合格率(80点以上)→78.9% 100点→109人

※国語の時よりも合格率は下がりまし たが、満点者の人数が増えました。 少し定着度に差が見られます。

<来週の予定>

5月25日(月)英語基礎学力テスト, 体文総会 27日(水)避難訓練、PTA役員会 28日(木)3年実力テスト,英語補充学習 29日(金)読書集会